



**14 Pièces**

**624 m<sup>2</sup>**

**Réf. POWERSFRL5110**

**20 000 €**

**Fayence**

Maison à louer (83440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans le Domaine sécurisé de Terre Blanche comprenant 2 golfs 18 trous et un magnifique hotel 5\* avec spa, splendide propriété de Maître de 850 m<sup>2</sup> habitables sur un terrain plat et paysagé de 8800m<sup>2</sup>.La propriété se compose de la façon suivante: au rdc Entrée, très grand salon réception avec salle à manger de 150m<sup>2</sup>, cuisine équipée et dépendances, 5 chambres avec salles de bains. En rez de jardin, Salon avec billard, salon TV, 2 chambres avec salle de bains, cave à vin, Appartement d'employés de maison. Au 1er étage chambre de maître, bureau, dressing et salle de bains.Un tennis et une grande ...

In the private residential Terre Blanche residency, offering two 18 hole golf courses and a beautiful 5\* hotel, stunning master property of 624 m<sup>2</sup> living area surrounded by a flat and landscaped garden of 8.800 m<sup>2</sup>.The property is composed as follows: on the ground floor: entrance, very spacious living room with dining room, 150m<sup>2</sup> reception area, kitchen, 5 bedrooms with bathrooms en-suite. Garden level: lounge with billiard, TV lounge, 2 bedrooms with bathroom en-suite, wine cellar, caretaker apartment. On the 1st floor: master bedroom, office, dressing room and bathroom.A tennis court and a ...

## POWERS PROPERTIES

20 Bd de Suisse - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

